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今年度の教育活動に寄せられた保護者からの感想･意見

年末に保護者の皆さんから、総合支援学校の平成 27 年度教育活
動に関する自由記述によるアンケートを寄せていただきました。その主な感想や意見

を紹介します。来年度の学校教育計画立案に活かします。ご協力に感謝します。

＜入学式＞

○学校全体で歓迎ムードが出ていてとても良かった。教室の中にも｢入学

おめでとう｣と画用紙で作った飾りがあり、良い写真も撮れた。

○初めてのドキドキの入学式でしたが、先生方や在校生の皆さんがとても

明るくて、元気で、安心して、楽しめました。

○在校生によるウェルカムダンスなどがあり、斬新で、良いと思います。

＜授業参観＞

○日記などでどのような活動をしているかイメージしていたが、実際に見

たり、先生や保護者の方と話や意見交換ができてよかった。

○「親の顔を見たら帰りたがるのでは？」と思い、教室の入り口からこっそ

りのぞいて見ましたが、親に気付いても、全く動じずにいて驚きました。

○年間の回数なども、ちょうど良いと思います。

○生き生きと活動する様子が見れてよかったです。アサヤンには来年も来てほしい！

＜スポーツフェスタ／オータムフェスタ＞

○国際大学の方に手伝ってもらい楽しいフェスタでした。異文化交流ができて、子どもたち

の刺激になっていたと思います。

△スポーツフェスタの会場が狭く感じました。オータムフェスタの時、カフェにいつ行けば

良いのか分からず、行けなかった。発表中抜けて行くことは難しいのでは…。

△小学校の運動会の翌週だと、休みを取りにくいため、間隔をあけてほしい。

△スポーツフェスタ会場の体育館（観覧席）の狭さと暑さ、問題だと思います。

△オータムフェスタは支援学校を地域にアピールする絶好のチャンスですが、

駐車場が足りずに引き返していく人を見ると残念に思います。

△スポーツフェスタは、中高等部から午後の部があってもよいのでは？

オータムフェスタでは教室の有効活用がもっとできるのでは？

○スポーツフェスタはみんな伸び伸び、楽しくスポーツを楽しめ、国際

大学の人や高校生とも一緒に楽しむことができ、良かったと思います。

○オータムフェスタでは、各学部とも毎日の限られた時間の中で色々

なことに挑戦した成果が表れていて、良かったと思います。

○スポーツフェスタはすっごくもりあがってビックリした！待っている

子どもたちがイキイキしているのはすごい！

＜校外学習／大自然イベント／宿泊学習＞

○宿泊学習では、まさか１年生で車椅子なのに宿泊できるとは思っていなかったので、家で

大丈夫かなと心配していた。けれど、担任の先生とほぼマンツーマンで対応してもらい、

本人はとても楽しかったようで安心した。

○校外学習では、家ではなかなか連れて行けないボーリングや遠足など、とても良い経験を

させてもらいました。



○校外学習など、これからもどんどん外に出ていってもらいたいが、

安全には十分気をつけて行ってほしい。

△大自然イベントでは、小中高等部の日にちをずらしてやってほしい。

○青年会議所の方たちと話しながら、山登りに親子で真剣に取り組め、

気持ちよかったし、楽しかった。

○｢え！そんなとこ行くの？｣ってところまで、連れて行ってもらえて、ありがたい。

＜修学旅行＞

○事前学習がしっかりなされていてよかったと思いますが、目的地が多すぎるのではないで

しょうか。

○綿密な準備をしていただいてありがたかったです。とても楽しく過ごせたようです。

○一人一人に合わせた対応をしていただいて、ありがたかったです。

○天候は心配しましたが、本当に貴重な体験ができました。感謝です。

△トラブルの時どう動くか、シュミレーションも必要だと思う。

＜個別面談＞

○学校での様子も詳しく聞けたし、何を目標に取り組んでいくか、

しっかり話し合いができたので良かったです。

○曜日や日時など、家庭の都合に合わせていただいて、感謝しています。

○進路について、一緒に考えてくれたり、先生自身が自分の経験や考えを話してくれたこと

と、先生自身が分からないことは分からないなりに、学ぼうという姿勢が嬉しかった。

○個々のことを本当によく見てくれて、今後のことも一緒になって考えてくださり、ありが

たいなと思いました。

＜ＰＴＡ総会／ＰＴＡ活動＞

△他の学校でも、ＰＴＡ活動にはそれぞれ問題を抱えている様ですが、やはり参加する人は

決まってしまい、参加しない人は全く顔も出さない、というのは良くないなぁと思います。

△仕事との折り合いがつかず、参加できず、申し訳ないと思っています。

○以前、市内の福祉事業所を一日かけてバスで回ったことがありました。

是非またお願いしたいです。

○入学したばかりで、役員をさせていただいて、学校のことをよく知る

ことができて良かったです。自分も元気になれた気がします。自分の

役以外ではほとんど協力できず、申し訳ありません。

△｢家庭の事情｣は皆あります。せめて総会の日くらい全ての親が集まっても良いのでは？

＜その他＞

○様々な行事を沢山計画してくださり、ありがとうございました。言葉では表現できません

が、写真を見ると楽しそうな表情をしています。学校に行っていると、とても楽しいんだ

ろうなということが分かります。

△市内小中学校の子どもたちとも、もっと交流する機会があると良いと思います。支援学校

になると、なかなか普通学級の子どもと接する機会がないので。

○ＭＳＧカフェいつも楽しませていただいています。学校の保護者の方や隣り合わせた地域

の方とも話したりできる、ホッとする場所になっています。コーヒーも美味しいし、高等

部の生徒さんや、たまにお手伝いで来られる中学部の生徒さんの接客も素晴らしいです。

△学校の防災対策を進めてほしい。

○マラソンを習慣化してもらいよかったです。居住地校のマラソン大会に参加し、よい経験

ができました。図書室の本の利用がもっとあってもよいと思います。

△災害時の親子引き渡し訓練などもやったらどうでしょう。保護者の

中にも生きづらさや障害のある方もおられるので、外部から来た人

が分かりやすい表示を付けたらどうでしょうか（例…小学部→など）。

転入学の保護者に配付･説明できる分かりやすい学校紹介パンフレッ

トがあるとよい。

○校長短信がよい。電話の対応がすごくよい。先生方全員の笑顔の対

応もとてもよい。すごいです。いつも有り難うございます。


